

# Liederkranz Tittling bei „Mamma Mia“



**Tittling.** Der zweitägige Jahresausflug des Großen Chores des Liederkranzes Dreiburgenland Tittling hat die 60 Sänger nach Stuttgart geführt. Vorstand Günther Hödl und Chorleiter Thomas Gabriel hatten ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Der Höhepunkt war der Besuch des ABBA-Musicals „Mamma Mia“ im Palladium Theater. Vor der Aufführung durften die Chormitglieder bei einer Backstageführung einen Blick hinter die Kulissen werfen. Der Detailreichtum der Kostüme, die Dimensionen der Bühne und die dahinterstehende Licht- und Tontechnik faszinierten die Teilnehmer. Überwältigt waren die Sänger vor allem von der Perfektion der folgenden Musicalaufführung. Das Ausflugsziel war vom Chorleiter bewusst gewählt worden, soll doch der Chor beim nächsten Sommerkonzert das Musical „Mamma Mia“ präsentieren.

– red/Foto: PNP